

ESTAIMPUIS

Tempête de confettis sur la commune

Entre 400 et 500 enfants se sont retrouvés, ce mercredi, pour le grand carnaval de l'entité. L'occasion de s'amuser en toute sécurité.

Le parking du complexe sportif d'Estaimpuis affichait complet ce mercredi après-midi. Pas de compétition sportive en vue mais une horde de pirates et de princesses venus envahir la salle « déguisée » elle aussi pour l'occasion : les châteaux gonflables remplacent les trampolines, le terrain de basket se transforme en jeux de massacre... Il faudra somme tout faire preuve d'autant d'habileté et d'équilibre qu'un bon gymnaste... Des défis à chaque fois récompensés par une poignée de sucreries.

Un magic parc « local »

À l'entrée, chacun reçoit un carnet de tickets (acheté 5€). Ce précieux sésame permet d'avoir accès à chacune des attractions. Mais il faudra faire preuve de patience pour pouvoir s'essayer à chaque stand. Comme tout parc de loisirs, on fait la file !... Les petites têtes blondes échappent à la vigilance de leurs parents ? Pas d'inquiétude, un adulte est posté à la sortie. Organisé 'indoor' depuis 27 ans déjà, le grand carnaval d'Estaimpuis se distingue volontairement par son absence de défilé. « Deux raisons à cela : se mettre à l'abri des éventuelles intempéries et pouvoir ainsi exposer fièrement son déguisement sans un manteau par-dessus. Et permettre à tous de profiter de son après-midi en toute sécurité », nous explique Béatrice du service animation de la commune.

« Le carnaval est né d'un simple



Avec ce carnaval organisé en intérieur, les jeunes fêtards sont à l'abri des intempéries, de même que leurs beaux déguisements.



spectacle de marionnettes sur Estaimbourg ; nous avons aujourd'hui près de dix stands à proposer aux jeunes enfants dans un grand complexe.

L'investissement devient plus important. En nouveauté, nous avons ici un château gonflable de 10m x 20m. Les bénévoles l'ont évidemment testé

avant l'ouverture des portes...», sourit l'organisatrice. Qui a dit que le carnaval n'était qu'un jeu d'enfants ? ■

SERVICES DE GARDE

MÉDECINS

Zone du Tournaisis (Tournai, Antoing, Brunehaut, Rumes, Leuze, Péruwelz, Belceil, Frasnes, Pecq, Celles, Mont-de-l'Endus, Bernissart)

POSTE DE GARDE MÉDICALE: site de la clinique Notre-Dame, 9 avenue Delmée, accessible les week-end et jours fériés de 8 h à 20 h. Le numéro à former pour recevoir la visite du médecin de garde de nuit, week-end ou férié est le 1 7 3 3

Un robot Belgacom réceptionnera l'appel et demandera d'introduire le code postal suivi du # suite à quoi l'appelant sera mis en contact avec le central téléphonique. L'appel sera ensuite traité comme précédemment.

Mouscron, Luignne, Estaimpuis (village), Herseaux, Dottignies, Saint-Léger, Évregnies
POSTE DE GARDE DE MÉDECINE GÉNÉRALE (PGMG) sur le site du CHM, avenue de Camps, ouvert les week-end et jours fériés de 8 h à 20 h.

Durant les nuits, week-end et jours fériés, pour joindre le service de garde de médecine générale pour Mouscron, Luignne, Estaimpuis (village), Herseaux, Dottignies, Évregnies et Saint-Léger, le seul numéro d'appel à former est le 1 7 3 3.

Comines, Wameton, Ploegsteert

Numéro d'appel : 056 58 51 00
La garde débute le vendredi à 19 h et se termine le lundi à 8 h.

Éspierres, Helchin, Kooigem, Saint-Genois

Numéro unique : 056 64 75 20

PHARMACIENS

Pour toutes les localités, les coordonnées de la pharmacie de garde peuvent être obtenues sur www.pharmacie.be ou en formant le numéro 0900 10 500.

COLLECTES DE SANG

Vendredi 7 mars

- CHAPPELLE-À-WATTINES : école communale, Place (de 16 h 30 à 19 h).
- LAPLAIGNE : école libre Sainte-Marie, 7 ruelle du Couvent (de 17 h à 19 h).

Lundi 10 mars

- MAUBRAY : salle communale, 1 rue des Sables 1 (de 17 h à 19 h).

Mardi 11 mars

- BERNISSART : centre omnisports du Préau, rue du Préau (de 16 h 30 à 18 h 30).
- PÉRUWELZ : Athénée royal, 1 rue Flament (de 17 h à 19 h).

Mercredi 12 mars

- LESSINES : CPAS 17 rue des Quatre Fils Aymon (de 15 h à 19 h 30).
- MOUSCRON : ancien dispensaire de Mouscron, 27 rue du Couvent (de 17 h à 19 h 30).
- TOURNAI : centre de transfusion sanguine, 1 quai Saint-Brice (de 14 h 30 à 18 h 30).

Jeudi 13 mars

- COMINES : centre culturel MIC, 2 rue des Arts (de 15 h à 19 h).
- KAIN (Centre) : salle paroissiale Le Sourire, Place 1 (de 17 h à 19 h).
- THIEULAIN : salle du jeu de balle, Place (de 17 h à 19 h).

Vendredi 14 mars

- VEZON : école communale, 9 rue des Pri-sonniers (de 17 h à 19 h 30).